



VANEAU
Luxury Real Estate

2 Pièces

64 m²

Réf. 6398379

1 100 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité- Derrière la place des Vosges, dans un bel immeuble récent de style néo-classique de grand standing avec une grande cour pavée et un jardin. Un appartement 2 pièces en rez-de-jardin d'une surface de 64,68m² LC avec un jardin privatif de 22m². Il est composé d'une entrée, un spacieux séjour de 31m² donnant sur jardin, une cuisine aménagée et équipée, une buanderie, une salle de bains avec douche et baignoire balnéo et un W.C, une belle chambre avec un dressing. Il bénéficie d'une belle hauteur sous plafond de 2,95m. Exposition Ouest, très calme. Une cave complète le bien. ...

Exclusivity- Behind Place des Vosges, in a beautiful recent building in neo-classical style of high standing with a large paved courtyard and garden. A 2-room garden-level apartment with a surface area of 64.68m² LC and a private garden of 22m². It comprises an entrance hall, a spacious 31m² living room opening onto the garden, a fitted and equipped kitchen, a laundry room, a bathroom with shower and whirlpool bath and a toilet, a beautiful bedroom with a dressing room. High ceilings (2.95 m). West-facing, very quiet. A cellar completes the property. Possibility of an additional parking ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

